Lapsus de AMLO... y destapa al panista Vila

P. DOMÍNGUEZ Y J. LÓPEZ PONCE Cabeza de Vaca y otros.

El presidente Andrés Manuel López Obrador destapó, por error, al gobernador de Yucatán, Mauricio Vila.

Al iniciar el discurso inaugural de la 86 Convención Bancaria, el mandatario cometió un traspié al saludar al gobernador anfitrión, y en lugar la carrera por la Presidencia.

"Amigas, amigos, Mauricio Vila, presiden... gobernador. Un destape más", dijo el mandatario entre aplausos.

Después de saludar a Vilay a Daniel Becker, presidente de la Asociación de Bancos de México, inició su mensaje sin regresaral escenario político electoraldelpaís.

Vila ha hecho públicas sus aspiraciones presidenciales para 2024, pero ha insistido en que no hará campaña como lo hacen otros funcionarios.

Incluso, su nombre aparece en las listas presentadas por López Obrador en sus mañaneras de los posibles presidenciables de la oposición, junto jas y Denuncias que se ordene a Agustín Carstens, Chumel a funcionarios abstenerse de Torres, Lilly Téllez, Gustavo erogar recursos públicos con de Hoyos, Miguel Ángel Oso- fines distintos a los permitidos rio Chong, Francisco García por la Constitución.

Demandan por acarreos

Angel Ávila, representante del PRD ante el Instituto Nacional Electoral (INE) denunció al presidente Andrés Manuel López Obrador y al coordinador de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, por el presunto uso indebido de recursos públicos de corregir, lo lanzó al ruedo en para "acarrear" a simpatizantes al mitin del próximo sábado por el aniversario de la Expropiación Petrolera; además, pidió que se frene su difusión en Coahuila y Edomex.

El PRD destacó que en Coahuila y el Estado de México están en curso procesos electorales, lo que puede violar el principio de imparcialidad y equidaden la contienda.

La queja incluye la declaración de Mier, en donde reconoció que los diputados financiarán con sus sueldos el traslado de aquellas personas de otras entidades que quieran asistir al evento en el Zócalo.

Por ello, los perredistas pidieron a la Comisión de Que-